HACHIRYU TIMES



八竜小学校便り№.8

令和 2 年 1 1 月 1 8 日

みんなで輪になり「坂本音頭」!



10月23日(金)、心配していた雨もあがり、八竜小学校運動会を 開催することができました。平日の早朝から、たくさんの保護者の皆 様、家族の皆様におこしいただき、本当にありがとうございました。 子供達もそれまでの練習の成果を発揮しようとやる気に満ちあふれ、 全力で取り組む姿がたくさん見られました。当日まで、5・6年生が 中心となり応援団をまとめてきました。優勝した白団団長吉永昊生さ ん、おしくも敗れた赤団団長山方晃史朗さんも、この運動会の経験で

一回りたくましくそして優しく成長したなと感じています。他の子供達にも言えるのですが、やっぱり 大きな学校行事は子供達を成長させてくれます。開催に向けてご協力いただいた日奈久小学校をはじ め、たくさんのボランティアの方々に感謝です。最後の種目、「坂本音頭」を保護者・ご家族の皆様と





踊れたことは子供達にとって も、先生方にとっても心に残 るワンシーンになりました。音 頭の歌詞をかみしめ、坂本の素 晴らしさを再確認しながら、 踊ることができました。

10月30日(金)~31日(土)の二日間、6年生9名が、長崎・ 佐世保方面に修学旅行に行ってきました。「感染症対策」の ために旅行会社の方と担任東田先生が、知恵に知恵を絞った 画期的な旅行だったと思います。これまでの修学旅行にはな いプランでした。平和学習やハウステンボス見学といった従来

のコースにあわせて、佐世保のホテル の夕食では「テーブルマナー」を学び





平和集会の様子

ハウステンボス到着

ディナー会場

ながら、優雅なディナーをいただきました。また、二日目の朝は、九十九島水族館 「海きらら」で、バックヤード体験(水族館の裏側・働いている人の仕事を体験する) を行いました。営業時間前からの体験ですので、他の観光客ともこみあわず、ゆっ くり見学することもできました。「新しい生活様式」を取り入れた修学旅行でしたが、 子供達はしっかり学習し、心に残る思い出をつくってくることができました。

運動会・修学旅行が無事できましたのも、毎朝の健康チェックをはじ め、保護者の皆様の感染症予防のおかげです。ありがとうございます。

12月14日(月)八竜小での学校再開に向けて、残り一ヶ月をきりました。日奈久小での学びを大切にするとともに、 「感謝する心」を育みながら、次のステップに進みたいと思います。今後も保護者の皆様のご協力をお願いします。